



# Der Heilige Stuhl

---

**VIDEOBOTSCHAFT VON PAPST FRANZISKUS  
ZUR INITIATIVE "BE GOD'S MERCY",  
DIE DIE PÄPSTLICHE STIFTUNG KIRCHE IN NOT ORGANISIERT HAT**

*Freitag, 17. Mai 2016*

Ich möchte alle Männer und Frauen guten Willens auf der ganzen Welt aufrufen, dass sie in jeder Stadt, jeder Diözese, in jeder Vereinigung ein Werk der Barmherzigkeit vollbringen mögen. Wir, Männer und Frauen, brauchen die Barmherzigkeit Gottes, aber wir brauchen auch unsere gegenseitige Barmherzigkeit; wir bedürfen, dass wir einander die Hand reichen, dass wir einander streicheln, dass wir uns gegenseitig umsorgen, und nicht, dass so viele Kriege begangen werden. Ich schaue mir gerade eine Broschüre an, die von Kirche in Not, einer päpstlichen Stiftung, vorbereitet wurde mit dem Ziel, Werke der Barmherzigkeit auf der ganzen Welt zu vollbringen. Ich vertraue Kirche in Not diese Aufgabe an...auch beauftrage ich sie, in dem Geist fortzufahren, den sie von Pater Werenfried van Straaten geerbt haben, der zu seiner Zeit die Vision hatte, auf der ganzen Welt diese Zeichen der Nähe, der Annäherung, der Güte, der Liebe und der Barmherzigkeit zu setzen. So lade ich Sie alle ein, mit Kirche in Not auf der ganzen Welt Werke der Barmherzigkeit zu tun, und zwar bleibende Werke der Barmherzigkeit; Strukturen für so viele Nöte, die es heute auf der Welt gibt. Ich danke Ihnen für alles, was Sie tun. Und haben Sie keine Angst vor der Barmherzigkeit: Die Barmherzigkeit ist die Zärtlichkeit Gottes.